

CLAUDIA: EL CAMINO SIGUE SIENDO LA 4T

El Universal

Sección: Portada, Nación

2023-11-13 03:39:30

La virtual candidata presidencial de Morena destaca que su partido "es el único" que elige de manera democrática a sus representantes. LAG I



"Somos los únicos que eligen con democracia"

El camino de México sigue siendo la transformación, dice Sheinbaum en registro del abanderado guinda al gobierno de Yucatán

SALVADOR CORONA

-nacton@eluntversal.com.n

"Somos el único partido que decide democráticamente quién nos va a representar", aseguró la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, al reconocer los resultados de los aspirantes a las nueve gubernaturas que tendrán elección en 2024.

Sheinbaum Pardo recordó que ganó la encuesta para seguir el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que incluye darle educación a los jóvenes, salud gratuita y seguir con la democracia.

En el arranque de la precampaña de Joaquín Díaz Mena a la gubernatura de Yucatán, Sheinbaum destacó que es tiempo de que la entidad sea parte de la Cuarta Transformación para que todo el sureste sea parte del gran cambio que ya se vive en muchos estados del país.





El Universal Sección: Portada, Nación 2023-11-13 03:39:30

407 cm2

Página: 1,6

\$48,289.28

2/3

"El camino de este país sigue siendo la Cuarta Transformación de la vida pública de México y que nosotros no mentimos, no robamos y que nunca, nunca, vamos a traicionar al pueblo", señaló al asegurar que Joaquín Díaz Mena es un hombre ejemplar.

En ese sentido, hizo hincapié en seguir fortaleciendo la unidad para evitar dar pasos al pasado, donde hubo gobiernos como el de Ernesto Zedillo, Vicente Fox y Felipe Calderón, quienes únicamente se interesaron por mantener los privilegios de quienes más tenían.

Asimismo, arremetió contra Felipe Calderón, pues, dijo, fue un "usurpador" que se robó la Presidencia de la República en 2006 y que inició la "guerra contra el narco. Primero, ¿a quién se le ocurre declarar una guerra en su propio territorio, dar permiso para matar?"

"Usaron el gobierno sólo para engrandecer sus bolsillos v para seguir entregando los recursos de la patria; privatizaron Pemex, quisieron privatizar la Comisión Federal de Electricidad, ¿y qué dejaron en el país? Pobreza, desigualdad, pero no contaban con la astucia del pueblo de México y en 2018 triunfó Andrés Manuel López Obrador con todo el apoyo de su pueblo", aseveró.

Además, aseguró que trabajará con el precandidato a la gubernatura de Yucatán, ya que, a diferencia del PAN "que sólo mira a unos cuantos", darán bienestar a todo el estado.

"Es un hombre honesto [Díaz Mena], de principios, que quiere a su pueblo y que a diferencia del PAN que sólo mira a unos cuantos, Huacho mira por el pueblo de Yucatán y juntos vamos a hacer equipo para seguir dando bienestar", argumentó Sheinbaum Pardo.

Por su parte, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, en compañía de Claudia Sheinbaum, entregó a Joaquín Huacho Díaz Mena su constancia de registro como precandidato único de Morena a gobernador de Yucatán.

El dirigente nacional morenista destacó asimismo, que el ya precandidato a gobernador fue electo por la gente a través de las encuestas.



CLAUDIA SHEINBAUM

Virtual candidata presidencial de Morena

"Es un hombre honesto [Díaz Mena], de principios y que a diferencia del PAN, Huacho mira por el pueblo de Yucatán"



EL UNIVERSAL



Claudia Sheinbaum visitó Yucatán, donde acompañó al aspirante a la gubernatura, Joaquín Díaz, en su registro como precandidato.



La Jornada Sección: Política 2023-11-13 05:09:41

102 cm2

Página: 8 \$22,226.09

1/1

Arrasará Morena en comicios de 2024, vaticina Sheinbaum

LUIS A. BOFFIL GÓMEZ

CORRESPONSAL MÉRIDA, YUC.

La coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, aseguró que Morena ganará la Presidencia de la República, la gubernatura de Yucatán, así como las otras ocho entidades donde habrá procesos electorales en 2024.

Este domingo, ante cientos de militantes del partido guinda reunidos en el Centro de Convenciones Yucatán Siglo XXI, la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México sostuvo que "el próximo año vamos a tomar una decisión muy importante en nuestro país y en Yucatán; la decisión es si queremos seguir avanzando en el camino de la transformación o si queremos regresar al pasado".

Afirmó que el coordinador de los comités de defensa de la 4T en la entidad, Joaquín *Huacho* Díaz "es un hombre honesto, de principios, que a diferencia del PAN, que sólo mira a unos cuantos, mira por el pueblo de Yucatán".

Acudieron al acto militantes morenistas de todo el estado, los presidentes estatales del PVEM, Harry Gerardo Rodríguez; del PT, Francisco Rosas; y de Morena, Omar Pérez, cuyos partidos integran la coalición que contenderá por la gubernatura el año entrante.

¿Qué quiere Yucatán, transformación o corrupción? Ha pasado nuestro país una negra historia durante 36 años, tuvimos un mandatario que se robó la Presidencia y que instauró un régimen de desigualdad, de pobreza, y que ya no nos queremos acordar de él; (Carlos) Salinas de Gortari privatizó todo y dejó una crisis económica al siguiente presidente", expuso Sheinbaum, quien hizo una relatoría crítica sobre los recientes titulares del Ejecutivo: Ernesto Zedillo Ponce de León, Vicente Fox Quesada, Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto.

Además, en el salón Chichén Itzá del Centro de Convenciones Siglo XXI, *Huacho* Díaz recibió de Mario Delgado, presidente nacional de Morena, la constancia que lo acredita como coordinador estatal de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

